



W

Comentarios en la web

Embajador Artzyeli por anuncios del Presidente Boric contra Israel en Cuenta Pública: "El único perjudicado es Chile". www.emol.cl



Patricio Mejías

Este gobierno tiene sólo algunos meses de vida. Todo volverá a ser normal entre Chile e Israel.

Alejandro V

Tanto ignorante que cree que acá se trata de derecha o izquierda. Están borrando una etnia y aún así hay gente que apoya esto.

Daniel Amador

Boric decía que sus medidas no son contra el pueblo de Israel, eran contra el Gobierno de Israel, una falacia decir eso, porque sus medidas tampoco son del pueblo de Chile, son de su gobierno ideológico y que perjudican la soberanía y defensa del país.